|  |
| --- |
| **УТВЕРЖДАЮ**  Директор  АУ «МФЦ городского округа Химки»  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Ю. Д. Мартынов |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ О ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

Запрос котировок в электронной форме на право заключения договора на поставку и монтаж тепловых завес для нужд АУ «МФЦ городского округа Химки» в 2021

г.о. Химки, 2021

Оглавление

[I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ 3](#_Toc535851380)

[1. Законодательное регулирование 3](#_Toc535851381)

[2. Заказчик, специализированная организация, оператор электронной торговой площадки 5](#_Toc535851382)

[3. Информационное обеспечение запроса котировок 5](#_Toc535851383)

[4. Требования к участникам запроса котировок 5](#_Toc535851384)

[5. Отказ в допуске участника закупки к участию в запросе котировок 5](#_Toc535851385)

[6. Расходы на участие в запросе котировок 6](#_Toc535851386)

[7. Отказ от проведения запроса котировок 6](#_Toc535851387)

[II. КОТИРОВОЧНАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ 7](#_Toc535851388)

[8. Порядок предоставления документации 7](#_Toc535851389)

[9. Запрет на проведение переговоров с участником закупки 7](#_Toc535851390)

[10. Разъяснение положений документации 7](#_Toc535851391)

[11. Внесение изменений в документацию 7](#_Toc535851392)

[III. ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК 7](#_Toc535851393)

[12. Требования к содержанию и составу заявки на участие в запросе котировок 7](#_Toc535851394)

[13. Требования к предложениям о цене договора, цене единицы товара, работы или услуги 9](#_Toc535851395)

[14. Требования к описанию предмета запроса котировок 10](#_Toc535851396)

[15. Инструкция по заполнению заявки на участие в запросе котировок 10](#_Toc535851397)

[IV. ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК 10](#_Toc535851398)

[16. Срок и порядок подачи и регистрации заявок на участие в запросе котировок 10](#_Toc535851399)

[17. Возврат заявок на участие в запросе котировок оператором электронной торговой площадки 11](#_Toc535851400)

[18. Отзыв заявок на участие в запросе котировок до окончания срока подачи заявок 11](#_Toc535851401)

[V. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК 11](#_Toc535851402)

[19. Порядок обеспечения заявок на участие в запросе котировок 11](#_Toc535851403)

[VI. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК 12](#_Toc535851404)

[20. Рассмотрение заявок на участие в запросе котировок 12](#_Toc535851405)

[21. Допуск к участию в запросе котировок 12](#_Toc535851406)

[22. Признание запроса котировок несостоявшимся на стадии рассмотрения заявок на участие в запросе котировок 13](#_Toc535851407)

[VII. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА КОТИРОВОК 13](#_Toc535851408)

[23. Условия участия 13](#_Toc535851409)

[VIII. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЗАПРОСА КОТИРОВОК 13](#_Toc535851410)

[24. Сроки и порядок заключения, изменения и расторжения договора 13](#_Toc535851411)

[25. Обеспечение исполнения договора и гарантийных обязательств 15](#_Toc535851412)

[26. Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами 15](#_Toc535851413)

# ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

## **1. Законодательное регулирование**

1.1. Настоящая котировочная документация (далее также - документация) подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» (далее – Закон № 223-ФЗ), Типовым положением о закупке товаров, работ, услуг, утвержденным постановлением Правительства Московской области от 19.08.2014 № 666/31 «О мерах по реализации Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» в Московской области» (далее – Положение о закупке), а также иными нормативными правовыми актами, регулирующими закупки товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц в целях создания условий для своевременного и полного удовлетворения потребностей юридических лиц, указанных в части 2 статьи 1 Закона № 223-ФЗ, а именно:

1) государственными корпорациями, государственными компаниями, публично-правовыми компаниями, субъектами естественных монополий, организациями, осуществляющими регулируемые виды деятельности в сфере электроснабжения, газоснабжения, теплоснабжения, водоснабжения, водоотведения, очистки сточных вод, обработки, утилизации, обезвреживания и захоронения твердых коммунальных отходов, автономными учреждениями, а также хозяйственными обществами, в уставном капитале которых доля участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации, муниципального образования в совокупности превышает пятьдесят процентов;

2) дочерними хозяйственными обществами, в уставном капитале которых более пятидесяти процентов долей в совокупности принадлежит указанным в пункте 1 настоящей части юридическим лицам;

3) дочерними хозяйственными обществами, в уставном капитале которых более пятидесяти процентов долей в совокупности принадлежит указанным в пункте 2 настоящей части дочерним хозяйственным обществам;

4) бюджетным учреждением при наличии правового акта, утвержденного в соответствии с частью 3 статьи 2 настоящего Федерального закона и размещенного до начала года в единой информационной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд в соответствии с частью 1 статьи 4 настоящего Федерального закона, при осуществлении им закупок:

а) за счет грантов, передаваемых безвозмездно и безвозвратно гражданами и юридическими лицами, в том числе иностранными гражданами и иностранными юридическими лицами, а также международными организациями, субсидий (грантов), предоставляемых на конкурсной основе из соответствующих бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, если условиями, определенными грантодателями, не установлено иное;

б) в качестве исполнителя по контракту в случае привлечения на основании договора в ходе исполнения данного контракта иных лиц для поставки товара, выполнения работы или оказания услуги, необходимых для исполнения предусмотренных контрактом обязательств данного учреждения;

в) за счет средств, полученных при осуществлении им иной приносящей доход деятельности от физических лиц, юридических лиц, в том числе в рамках предусмотренных его учредительным документом основных видов деятельности (за исключением средств, полученных на оказание и оплату медицинской помощи по обязательному медицинскому страхованию);

5) государственными унитарными предприятиями, муниципальными унитарными предприятиями при наличии правового акта, утвержденного в соответствии с частью 3 статьи 2 настоящего Федерального закона и размещенного до начала года в единой информационной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд в соответствии с частью 1 статьи 4 настоящего Федерального закона, при осуществлении закупок:

а) за счет грантов, передаваемых безвозмездно и безвозвратно гражданами и юридическими лицами, в том числе иностранными гражданами и иностранными юридическими лицами, а также международными организациями, субсидий (грантов), предоставляемых на конкурсной основе из соответствующих бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, если условиями, определенными грантодателями, не установлено иное;

б) в качестве исполнителя по контракту в случае привлечения на основании договора в ходе исполнения данного контракта иных лиц для поставки товара, выполнения работы или оказания услуги, необходимых для исполнения предусмотренных контрактом обязательств данного предприятия, за исключением случаев исполнения предприятием контракта, заключенного в соответствии с пунктом 2 части 1 статьи 93 Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";

в) без привлечения средств соответствующих бюджетов бюджетной системы Российской Федерации;

6) федеральными государственными унитарными предприятиями, имеющими существенное значение для обеспечения прав и законных интересов граждан Российской Федерации, обороноспособности и безопасности государства, перечень которых утверждается Правительством Российской Федерации по согласованию с Администрацией Президента Российской Федерации, за исключением случаев осуществления такими предприятиями закупок за счет субсидий, предоставленных из федерального бюджета на осуществление на территории Российской Федерации капитальных вложений в объекты капитального строительства государственной собственности Российской Федерации и (или) на приобретение на территории Российской Федерации объектов недвижимого имущества в государственную собственность Российской Федерации.

## **Заказчик, специализированная организация, оператор электронной торговой площадки**

* 1. Заказчик, указанный в пункте 1 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации (далее – заказчик), проводит запрос котировок в электронной форме (далее – запрос котировок), в соответствии с положениями настоящей документации.
  2. Специализированная организация, привлеченная заказчиком на основании договора и указанная в пункте 3 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, выполняет часть функций по организации и (или) проведению запроса котировок, определенных в указанном договоре в соответствии с пунктом 12.1. раздела 12 Положения о закупке.
  3. Оператор электронной торговой площадки, указанный в пункте 5 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, обеспечивает проведение запроса котировок в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» в порядке, установленном Положением о закупке.

## **Информационное обеспечение запроса котировок**

* 1. Информация о проведении запроса котировок, в том числе извещение о проведении запроса котировок, котировочная документация, проект договора, являющийся неотъемлемой частью извещения о проведении запроса котировок и котировочной документации, изменения, вносимые в такое извещение и такую документацию, разъяснения такой документации, протоколы, составляемые в ходе проведения запроса котировок, а также иная информация, размещение которой в единой информационной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд (далее - единая информационная система) предусмотрено Законом № 223-ФЗ   
     и Положением о закупке, подлежит размещению заказчиком в Единой информационной системе через личный кабинет посредством Единой автоматизированной системы управления закупками Московской области (далее - ЕАСУЗ) в соответствии с Законом № 223-ФЗ, иными нормативно-правовыми актами Российской Федерации и Положением о закупке.
  2. Извещение о проведении запроса котировок размещается в единой информационной системе не менее чем за 5 рабочих дней до дня истечения срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.
  3. При проведении запроса котировок в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, размещает в Единой информационной системе извещение о проведении запроса котировок в электронной форме не менее чем за 4 рабочих дня до дня истечения срока подачи заявок на участие в таком запросе котировок. При этом начальная (максимальная) цена договора не должна превышать 7 млн. рублей.

## **4. Требования к участникам запроса котировок**

4.1. В запросе котировок может принять участие любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, которые соответствуют требованиям, установленным заказчиком в соответствии с Положением о закупке и документацией, за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый   
в соответствии с [подпунктом 1 пункта 3 статьи 284](consultantplus://offline/ref=30752B1DE988E86016E9DA39B66F03BA5F3A9861C0EA3FC498CF77BC0FEE5616F8982ABE865C68Z8N) Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее - офшорная компания).

4.2. Участник запроса котировок должен соответствовать обязательным   
и дополнительным (при наличии) требованиям, установленным в пункте 17 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК».

## **Отказ в допуске участника закупки к участию в запросе котировок**

* 1. Комиссия по осуществлению закупок (далее – также комиссия) рассматривает заявки на участие в запросе котировок на соответствие требованиям, установленным документацией, и осуществляет проверку соответствия участников закупки требованиям, установленным документацией.
  2. Заказчик или комиссия в любой момент до заключения договора принимает решение об отказе в допуске участника закупки к участию в запросе котировок или об отказе от заключения договора с участником запроса котировок в случаях:

- отсутствия документов в составе заявки на участие в запросе котировок, обязательное представление которых установлено в документации, либо наличия в таких документах недостоверных сведений;

- несоответствия участника закупки (участника запроса котировок) обязательным и дополнительным требованиям, установленным в пункте 17 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК»;

- невнесения или внесения участником закупки денежных средств   
в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок не в полном размере либо предоставления безотзывной банковской гарантии на сумму менее установленной в документации, если требование обеспечения заявки на участие в запросе котировок установлено в документации;

- непоступления денежных средств, вносимых участником закупки   
в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок, на счет заказчика, если требование обеспечения заявки на участие в запросе котировок установлено в документации;

- несоответствия заявки на участие в запросе котировок участника закупки требованиям документации, в том числе в случае наличия в таких заявках предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы работы, услуги, либо в случае, если срок выполнения работ (оказания услуг, поставки товара), указанный в заявке на участие в запросе котировок участника закупки, превышает срок, установленный документацией;

- представления в составе заявки на участие в запросе котировок недостоверной информации, в том числе в отношении участника закупки (участника запроса котировок).

5.3.[[1]](#footnote-1) При осуществлении закупки лекарственных препаратов, которые включены в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, в дополнение к основаниям, предусмотренным пунктом 5.2. части I. «ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ» настоящей документации, заказчик или комиссия в любой момент до заключения договора принимает решение об отказе   
в допуске участника закупки к участию в запросе котировок или об отказе   
от заключения договора с участником запроса котировок, если будет установлено, что предельная отпускная цена на лекарственные препараты, предлагаемая таким участником закупки (участником запроса котировок),   
не зарегистрирована или предлагаемая таким участником закупки (участником запроса котировок) цена закупаемых лекарственных препаратов превышает их предельную отпускную цену и от снижения предлагаемой цены при заключении договора участник запроса котировок отказывается.

## **Расходы на участие в запросе котировок**

* 1. Участник закупки несет все расходы, связанные с подготовкой, подачей заявки на участие в запросе котировок, участием в запросе котировок и заключением договора.
  2. Заказчик/специализированная организация не отвечают и не имеют обязательств по этим расходам независимо от характера проведения и результатов запроса котировок.

## **Отказ от проведения запроса котировок**

7.1. Заказчик вправе отменить конкурентную закупку по одному и более предмету закупки (лоту) до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в конкурентной закупке.

7.2. Решение об отмене конкурентной закупки размещается в Единой информационной системе в день принятия этого решения, за исключением случая, предусмотренного пунктом 16.3 Положения. Проведение запроса котировок считается отмененным с момента размещения извещения об отказе от проведения запроса котировок в единой информационной системе.

7.3. В случае установления в документации требования об обеспечении заявки на участие в запросе котировок, денежные средства, внесенные участниками закупки в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок, возвращаются таким участникам закупки в сроки и порядке, установленные регламентом работы электронной торговой площадки.

# КОТИРОВОЧНАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ

## **Порядок предоставления документации**

* 1. Одновременно с размещением извещения о проведении запроса котировок заказчик размещает в единой информационной системе документацию.
  2. Документация доступна для ознакомления в единой информационной системе без взимания платы.

## **Запрет на проведение переговоров с участником закупки**

* 1. При проведении запроса котировок какие-либо переговоры заказчика/членов комиссии с участником закупки (запроса котировок) в отношении заявок на участие в запросе котировок, в том числе заявки на участие в запросе котировок, поданной таким участником, не допускается до выявления победителя запроса котировок.
  2. При проведении запроса котировок проведение переговоров заказчика/членов комиссии с оператором электронной торговой площадки и оператора электронной торговой площадки с участником закупки (запроса котировок) не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в запросе котировок   
     и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

## **Разъяснение положений документации**

10.1. Разъяснения не проводятся.

## **Внесение изменений в документацию**

* 1. Заказчик по собственной инициативе вправе принять решение о внесении изменений в документацию не позднее чем за 3 (Три) дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок.

11.2. Изменения, вносимые в документацию, размещаются в единой информационной системе не позднее чем в течение 3 (Трех) дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.

Изменение предмета запроса котировок, увеличение размера обеспечения заявок на участие в запросе котировок не допускаются.

11.3. В случае внесения изменений в извещение о проведении запроса котировок в электронной форме срок подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в Единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме этот срок составлял не менее 3 рабочих дней, за исключением проведения запроса котировок в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства с начальной (максимальной) ценой договора не превышающей 7 млн. рублей.

В случае внесения изменений в извещение о проведении запроса котировок в электронной форме при проведении запроса котировок в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, с начальной (максимальной) ценой договора не превышающей 7 млн. рублей срок подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в Единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме этот срок составлял не менее 2 рабочих дней.

11.4. Участники закупки самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в документацию.

11.5. Заказчик не несет ответственности в случае, если участник закупки не ознакомился с изменениями, внесенными в документацию и размещенными надлежащим образом.

# ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК

## **Требования к содержанию и составу заявки на участие в запросе котировок**

* 1. Заявка на участие в запросе котировок должна содержать сведения и документы, причисленные в Положении о закупке с учетом пункта 23 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК»:

1) Сведения и документы об участнике запроса котировок в электронной форме, подавшем такую заявку:

наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), почтовый адрес участника запроса котировок в электронной форме, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого запроса или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого запроса (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого запроса;

полученную не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме выписку из Единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), полученную не ранее чем за 6 меясцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме выписку из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица), полученные не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме;

документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника запроса котировок в электронной форме - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании и приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника запроса котировок в электронной форме без доверенности (руководитель). В случае если от имени участника запроса котировок в электронной форме действует иное лицо, заявка на участие в запросе котировок должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника запроса котировок в электронной форме, заверенную печатью участника запроса котировок в электронной форме (при наличии) и подписанную руководителем участника запроса котировок в электронной форме или уполномоченным этим руководителем лицом(для юридических лиц). В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника запроса котировок в электронной форме, заявка на участие в запросе котировок в электронной форме должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

копии учредительных документов участника запроса котировок в электронной форме (для юридических лиц);

решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника запроса котировок в электронной форме заключение договора на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг) является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении;

решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, внесение денежных средств или получение безотзывной банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения договора является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении.

2) Документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника запроса котировок в электронной форме установленным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме требованиям к участникам такого запроса.

3) Документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника запроса котировок в электронной форме и привлекаемых ими субподрядчиков, соисполнителей и (или) изготовителей товара, являющегося предметом закупки, установленным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме требованиям, в случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации и ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства и закупки товаров, работ, услуг, связанных с использованием атомной энергии.

4) В случае если участниками запроса котировок в электронной форме могут являться только субъекты малого и среднего предпринимательства, участник запроса котировок в электронной форме представляет декларацию о его принадлежности к субъектам малого и среднего предпринимательства.

5) Копии документов, подтверждающих соответствие товара (работы, услуги) требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации (при наличии в соответствии с законодательством Российской Федерации данных требований к указанным товарам (работам, услугам). При этом не допускается требовать представление таких документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации такие документы передаются вместе с товаром;

6) Документы, подтверждающие внесение денежных средств (платежное поручение, подтверждающее перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, или копия такого поручения), или безотзывную банковскую гарантию в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме в случае, если в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме содержится указание на требование обеспечения такой заявки. При этом такие документы или такая банковская гарантия не представляются участником закупки в составе заявки в случае проведения запроса котировок в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства.

7) Предусмотренное одним из следующих пунктов согласие участника запроса котировок в электронной форме:

а) согласие участника такого запроса котировок на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных извещением о проведении запроса котировок в электронной форме и не подлежащих изменению по результатам проведения такого запроса котировок.

б) при осуществлении закупки товара или закупки работы, услуги, для выполнения, оказания которых используется товар:

указание (декларирование) наименования страны происхождения поставляемых товаров. Отсутствие в заявке на участие в запросе котировок в электронной форме указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме, и указание на товарный знак (при наличии). Информация, предусмотренная настоящим абзацем, включается в заявку на участие в запросе котировок в электронной форме в случае отсутствия в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме указания на товарный знак или в случае, если участник закупки предлагает товар, который обозначен товарным знаком, отличным от товарного знака, указанного в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме.

8) Предложение участника запроса котировок в электронной форме о цене договора.

* 1. Заявка на участие в запросе котировок в электронной форме может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, образец (пробу) товара, закупка которого осуществляется.
  2. Заявка на участие в запросе котировок, документы и информация, направляемые в форме электронных документов участником закупки, должны быть подписаны усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника закупки.
  3. Требовать от участника закупки документы и сведения,   
     за исключением предусмотренных в соответствии с настоящей документацией, не допускается.
  4. Все документы, входящие в состав заявки, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на участие в запросе котировок на иностранном языке, должна сопровождаться предоставлением надлежащим образом заверенного перевода соответствующих документов на русский язык.
  5. Участник запроса котировок в электронной форме вправе подать только одну заявку на участие в запросе котировок в электронной форме в любое время, предусмотренное извещением о проведении запроса котировок в электронной форме, с даты и времени начала до даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.

## **Требования к предложениям о цене договора, цене единицы товара, работы или услуги**

* 1. Направляя заявку на участие в запросе котировок, участник закупки заявляет о своем согласии поставить товары (выполнить работы, оказать услуги), являющиеся предметом запроса котировок, в пределах стоимости, не превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы товара, работы или услуги.
  2. Все расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей, которые поставщик (подрядчик, исполнитель) по договору должен оплачивать в соответствии с условиями документации, договора или на иных основаниях, должны быть включены в цену договора, цену единицы товара, работы или услуги, предлагаемую участником закупки.
  3. Неучтенные затраты поставщика (подрядчика, исполнителя)   
     по договору, связанные с исполнением договора, но не включенные   
     в предлагаемую цену договора, цену единицы товара, работы или услуги,   
     не подлежат оплате заказчиком.
  4. Цена договора, цена единицы товара, работы или услуги должны быть выражены в валюте Российской Федерации, если иное не предусмотрено в пункте 10 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.

## **Требования к описанию предмета запроса котировок**

* 1. Описание участниками закупки предмета запроса котировок, в том числе: функциональных, технических и качественных характеристик, эксплуатационных характеристик предмета закупки (при необходимости), размеров, упаковки и порядка отгрузки товара, иных показателей, связанных с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям заказчика, осуществляется в соответствии с требованиями к поставляемому товару, выполняемой работе, оказываемой услуге, установленными в части XII. «ТЕХНИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ КОТИРОВОЧНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ» настоящей документации.
  2. При описании цифровых показателей характеристик товара (работ, услуг), в том числе условий гарантийного обслуживания, не допускается применение понятий «не более», «не менее», за исключением случаев, если заказчиком при описании показателей товара предусмотрены   
     в соответствующем разделе позиции, которые не имеют конкретных значений и указание их допустимо в сопровождении словами «не более», «не менее».

## **Инструкция по заполнению заявки на участие в запросе котировок**

* 1. При подготовке заявки на участие в запросе котировок участниками закупки должны применяться общепринятые обозначения и наименования   
     в соответствии с требованиями действующих нормативных актов, в том числе предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации.
  2. Сведения, которые содержатся в заявках на участие в запросе котировок участников закупки, не должны допускать двусмысленных (неоднозначных) толкований.
  3. Заявка на участие в запросе котировок заполняется участником закупки в соответствии с инструкцией оператора электронной торговой площадки, размещенной на его сайте, и настоящей инструкцией.
  4. Заявка на участие в запросе котировок должна содержать сведения и документы, причисленные в пункте 23 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.

# ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК

## **Срок и порядок подачи и регистрации заявок на участие в запросе котировок**

* 1. Лица, получившие аккредитацию на электронной торговой площадке, вправе подать заявку на участие в запросе котировок в любое время с момента размещения в единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок до указанных в пункте 25 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок.
  2. Заявка на участие в запросе котировок направляется участником закупки оператору электронной торговой площадки.
  3. Оператор электронной торговой площадки обязан присвоить порядковый номер и подтвердить участнику закупки, подавшему заявку на участие в запросе котировок, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера.
  4. Участники закупки, подавшие заявки на участие в запросе котировок, обязаны обеспечить конфиденциальность сведений, содержащихся в таких заявках, до открытия доступа заказчику к заявкам на участие в запросе котировок.
  5. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие   
     в запросе котировок.

## **Возврат заявок на участие в запросе котировок оператором электронной торговой площадки**

* 1. Оператор электронной торговой площадки возвращает заявку на участие в запросе котировок подавшему ее участнику закупки в соответствии с регламентом работы оператора электронной торговой площадки в случае:
     1. подачи заявки на участие в запросе котировок, не подписанной усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника закупки;
     2. подачи одним участником закупки двух и более заявок на участие в запросе котировок при условии, что поданные ранее заявки на участие   
        в запросе котировок таким участником не отозваны. В этом случае такому участнику возвращаются все заявки, поданные на участие в запросе котировок;
     3. получения заявки на участие в запросе котировок после даты или времени окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок;
     4. получения заявки на участие в запросе котировок от участника закупки с нарушением регламента работы оператора электронной торговой площадки, в части возможных сроков подачи заявки на участие в запросе котировок до окончания срока аккредитации участника закупки   
        на электронной площадке, а также прохождения аккредитации такого участника закупки на новый срок;
     5. отсутствия на лицевом счете, открытом для проведения операций по обеспечению участия в запросе котировок участника закупок, подавшего заявку на участие в таком запросе котировок, денежных средств в размере обеспечения данной заявки, в отношении которых не осуществлено блокирование в соответствии с регламентом работы оператора электронной торговой площадки.
     6. подачи участником такого запроса заявки, не содержащей предложение о цене контракта или содержащей предложение о цене контракта, превышающей начальную (максимальную) цену контракта или равной нулю.
  2. Оператор электронной торговой площадки одновременно   
     с возвратом заявки на участие в запросе котировок обязан уведомить в форме электронного документа участника закупки, подавшего заявку на участие в запросе котировок, об основаниях такого возврата.

## **Отзыв заявок на участие в запросе котировок до окончания срока подачи заявок**

* 1. Участник запроса котировок в электронной форме, подавший заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, вправе отозвать данную заявку либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.
  2. После поступления уведомления об отзыве заявки на участие   
     в запросе котировок оператор электронной торговой площадки в сроки   
     и порядке, установленные регламентом работы электронной торговой площадки, прекращает блокирование операций по счету участника закупки в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в запросе котировок.

# ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК

## **Порядок обеспечения заявок на участие в запросе котировок**

* 1. Обеспечение заявки на участие в конкурентной закупке может предоставляться участником закупки путем внесения денежных средств, путем предоставления безотзывной банковской гарантии или иным способом, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации, за исключением проведения конкурентной закупки, участниками которой могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства. Требование об обеспечении заявки на участие в запросе котировок в равной мере относится ко всем участникам закупки.
  2. Поступление заявки на участие в запросе котировок является поручением участника закупки оператору электронной торговой площадки блокировать операции по лицевому счету этого участника, открытому для проведения операций по обеспечению участия в таком запросе котировок,   
     в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки, указанном в пункте 27 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.
  3. Блокирование операций по лицевому счету, открытому для проведения операций по обеспечению участия в запросе котировок участника, подавшего заявку на участие в запросе котировок, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки, осуществляется оператором торговой площадки в порядке, установленном регламентом работы электронной торговой площадки.

# ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК

## **Рассмотрение заявок на участие в запросе котировок**

* 1. Комиссия рассматривает заявки на участие в запросе котировок на соответствие требованиям, установленным документацией, и осуществляет проверку соответствия участников запроса котировок требованиям, установленным документацией.
  2. Дата окончания срока рассмотрения заявок на участие   
     в запросе котировок указана в пункте 26 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.

## **Допуск к участию в запросе котировок**

* 1. На основании результатов рассмотрения заявок на участие   
     в запросе котировок комиссией принимается одно из следующих решений:
* о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие   
  в запросе котировок, к участию в нем и о признании этого участника закупки участником такого запроса котировок;
* об отказе в допуске к участию в таком запросе котировок.
  1. Участник закупки не допускается к участию в запросе котировок   
     в случае:
* отсутствия документов в составе заявки на участие в запросе котировок, обязательное представление которых установлено в документации, либо наличия в таких документах недостоверных сведений;
* несоответствия участника закупки требованиям, установленным к нему в соответствии с пунктом 14 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации;
* невнесения или внесения участником закупки денежных средств   
  в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок не в полном размере либо предоставления безотзывной банковской гарантии на сумму менее установленной в документации, если требование обеспечения заявки на участие в запросе котировок установлено в документации;
* непоступления денежных средств, вносимых участником закупки   
  в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок, на счет заказчика, если требование обеспечения заявки на участие в запросе котировок установлено в документации;
* несоответствия заявки на участие в запросе котировок участника закупки требованиям документации, в том числе в случае наличия в таких заявках предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы работы, услуги, либо в случае, если срок выполнения работ (оказания услуг, поставки товара), указанный в заявке на участие в запросе котировок участника закупки, превышает срок, установленный документацией, либо в случае подачи заявки на участие в запросе котировок в незапечатанном конверте;
* представления в составе заявки на участие в запросе котировок недостоверной информации, в том числе в отношении участника закупки.
  1. При осуществлении закупки лекарственных препаратов, которые включены в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, в дополнение к основаниям, предусмотренным пунктом 21.2. части VI «ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ   
     В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК» настоящей документации, заказчик или комиссия в любой момент до заключения договора принимает решение об отказе в допуске участника закупки к участию в запросе котировок или об отказе от заключения договора с участником запроса котировок, если будет установлено, что предельная отпускная цена на лекарственные препараты, предлагаемая таким участником закупки (запроса котировок), не зарегистрирована или предлагаемая таким участником закупки цена закупаемых лекарственных препаратов превышает их предельную отпускную цену и от снижения предлагаемой цены при заключении договора участник закупки (запроса котировок) отказывается.
  2. Результаты рассмотрения заявок на участие в запросе котировок фиксируются в протоколе рассмотрения и оценки таких заявок.
  3. Протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок подписывается всеми присутствующими членами комиссии, направляется оператору электронной торговой площадки и размещается в единой информационной системе не позднее чем через 3 (Три) дня со дня подписания протокола рассмотрения заявок на участие в запросе котировок.

## **Признание запроса котировок несостоявшимся на стадии рассмотрения заявок на участие в запросе котировок**

* 1. Запрос котировок признается несостоявшимся в случае, если   
     по окончании срока подачи заявок на участие в запросе котировок:
* подана только одна заявка на участие в запросе котировок;
* не подано ни одной заявки на участие в запросе котировок;
* об отказе в допуске к участию в запросе котировок всех участников закупки, подавших заявки на участие в запросе котировок;
* о признании только одного участника закупки, подавшего заявку   
  на участие в запросе котировок, участником запроса котировок;

22.2. В случае признания запроса котировок несостоявшимся   
по основаниям, указанным в пункте 22.1. части VI «ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК» настоящей документации, в протокол рассмотрения и оценки заявок на участие   
в запросе котировок вносится информация о признании запроса котировок несостоявшимся.

22.3. Если запрос котировок признан несостоявшимся в случаях, когда подана единственная заявка на участие в запросе котировок и участник закупки, ее подавший, признан участником запроса котировок либо, когда только один участник закупки, подавший заявку на участие в запросе котировок, признан участником запроса котировок, заказчик в течение   
3 (Трех) рабочих дней со дня подписания протокола рассмотрения и оценки заявок на участие   
в запросе котировок передает участнику запроса котировок проект договора, прилагаемого к документации. При этом договор заключается на условиях, предусмотренных документацией, по начальной (максимальной) цене договора, указанной в извещении о проведении запроса котировок или по согласованной с указанным участником запроса котировок и не превышающей начальной (максимальной) цены договора.

В случае если проект договора был передан такому участнику, а участник не представил заказчику в срок, предусмотренный пунктом 30 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, подписанный с его стороны договор, а также обеспечение исполнения договора, такой участник запроса котировок признается уклонившимся от заключения договора.

22.4. Договор должен быть заключен заказчиком не ранее чем через   
10 (Десять) дней и не позднее 20 (Двадцати) дней со дня размещения в единой информационной системе протокола рассмотрения заявок на участие в запросе котировок.

# VII. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА КОТИРОВОК

## **Условия участия**

* 1. В запросе котировок могут участвовать только аккредитованные   
     в соответствии с регламентом электронной торговой площадки и допущенные к участию в запросе котировок его участники.

# VIII. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЗАПРОСА КОТИРОВОК

## **Сроки и порядок заключения, изменения и расторжения договора**

* 1. По результатам конкурентной закупки, в том числе когда такая закупка признана несостоявшейся, договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в Единой информационной системе итогового протокола;
  2. Заказчик в течение 3 рабочих дней со дня подписания итогового протокола передает победителю закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных победителем закупки в заявке на участие в закупке, в проект договора, прилагаемый к такой документации.

Победитель обязан подписать договор и представить все экземпляры договора Заказчику в срок, предусмотренный документацией о такой конкурентной закупке. При этом победитель одновременно с договором обязан представить Заказчику документы, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств в размере, который предусмотрен такой документацией.

В случае если победителем не исполнены указанные требования, такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.

24.3. В течение 5 дней с даты размещения в Единой информационной системе указанных в пунктах 33.12, 50.8, 56.5, 64.12 Положения протоколов Заказчик размещает в Единой информационной системе и на электронной площадке без своей подписи проект договора, который составляется путем включения в проект договора, прилагаемый к документации о конкурентной закупке (извещению о проведении запроса котировок в электронной форме), условий исполнения договора, указанных в заявке, окончательном предложении участника электронной процедуры.

24.5. В течение 5 дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе проекта договора победитель конкурентной закупки в электронной форме осуществляет одно из следующих действий:

подписывает усиленной квалифицированной электронной подписью указанный проект договора, размещает на электронной площадке подписанный проект договора и документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме);

в случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, размещает на электронной площадке протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронной процедуры. Указанный протокол может быть размещен на электронной площадке в отношении соответствующего договора не более чем один раз. При этом победитель, с которым заключается договор, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта договора, не соответствующим документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме) и своей заявке на участие в конкурентной закупке в электронной форме, с указанием соответствующих положений данных документов.

24.6. В течение 3 рабочих дней с даты размещения победителем конкурентной закупки в электронной форме на электронной площадке протокола разногласий Заказчик рассматривает протокол разногласий и без своей подписи размещает в Единой информационной системе и на электронной площадке доработанный проект договора либо повторно размещает в Единой информационной системе и на электронной площадке проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя конкурентной закупки в электронной форме. При этом размещение в Единой информационной системе и на электронной площадке Заказчиком проекта договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя допускается при условии, что такой победитель разместил на электронной площадке протокол разногласий в течение 5 дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе проекта договора.

24.7. В течение 3 рабочих дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе и на электронной площадке документов, предусмотренных абзацем 8 пункта 71.4 настоящего Положения, победитель конкурентной закупки в электронной форме размещает на электронной площадке проект договора, подписанный усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени такого победителя, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме).

24.8. В течение 3 рабочих дней с даты размещения на электронной площадке проекта договора, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя конкурентной закупки в электронной форме, и предоставления таким победителем соответствующего требованиям документации о конкурентной закупке (извещения о проведении запроса котировок в электронной форме) обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств Заказчик обязан разместить в Единой информационной системе и на электронной площадке договор, подписанный усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени Заказчика.

С момента размещения в Единой информационной системе подписанного победителем конкурентной закупки в электронной форме и Заказчиком договора он считается заключенным.

## **Обеспечение исполнения договора и гарантийных обязательств**

* 1. При наличии в пункте 28 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации требования об обеспечении исполнения договора соответствующее обеспечение должно быть предоставлено участником запроса котировок до заключения договора, за исключением случая, предусмотренного пунктом 28.3. части VIII «ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.
  2. В случае если документацией установлено требование   
     о предоставлении обеспечения исполнения договора до заключения договора и в срок, установленный в пункте 28 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, победитель запроса котировок или иной участник, с которым заключается договор, не предоставил обеспечение исполнения договора, такой победитель (участник) признается уклонившимся от заключения договора и заказчик вправе заключить договор с участником запроса котировок, сделавшим предпоследнее ценовое предложение.
  3. При установлении в документации требования предоставления поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обеспечения исполнения договора и если это предусмотрено в пункте 28 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, заказчик вправе заключить договор до предоставления таким поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обеспечения исполнения договора при условии того, что в такой договор будет включено положение об обязанности предоставления поставщиком (подрядчиком, исполнителем) заказчику обеспечения исполнения договора в срок не более 15 (Пятнадцати) дней с даты заключения договора и о выплате аванса (в случае, если он предусмотрен проектом договора) поставщику (подрядчику, исполнителю) только после предоставления обеспечения.
  4. Заказчик в пункте 28 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации вправе также установить требование об обеспечении исполнения гарантийных обязательств, предусмотренных договором.
  5. Обеспечение исполнения гарантийных обязательств, если это предусмотрено в пункте 28 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации и условиями договора, может предоставляться после подписания сторонами по договору документа, подтверждающего выполнение поставщиком (подрядчиком, исполнителем) основных обязательств по договору (акта приема-передачи товара, работ, услуг, акта ввода объекта в эксплуатацию и тому подобных).
  6. Обеспечение исполнения договора, в том числе гарантийных обязательств, может быть представлено в виде безотзывной банковской гарантии или путем внесения денежных средств на счет заказчика. Способ обеспечения исполнения договора, в том числе гарантийных обязательств, определяется участником запроса котировок самостоятельно.

## **Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами**

* 1. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг, в том числе путем проведения запроса котировок в электронной форме, устанавливается приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами (далее - приоритет).
  2. Приоритет устанавливается в порядке, указанном в Положении о закупке с учетом пункта 21 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации.

**X. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК**

В части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» содержится информация для данного конкретного запроса котировок, которая уточняет, разъясняет и дополняет положения части I-VIII настоящей документации.

При возникновении противоречия между положениями частей I-VIII документации и части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК», применяются положения части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК».

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№**  **пункта** | **Наименование** | **Информация** | |
| 1 | Наименование заказчика, контактная информация | Автономное учреждение городского округа Химки Московской области «Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг городского округа Химки» (АУ «МФЦ городского округа Химки»)  ИНН: 5047130780  Место нахождения: 141407, Московская область, г. Химки, Юбилейный проспект, д. 67 А, Б.  Почтовый адрес: 141407, Московская область, г. Химки, ул. Юбилейный проспект, д. 67 А, Б.  Контактные лица: Мартынов Юрий Дмитриевич  Тел.: 8 (498) 683-63-63, доб. 2102  Адрес электронной почты: mfc\_zakupki@mail.ru | |
| 2 | Наименование уполномоченного органа (уполномоченного учреждения), контактная информация | Наименование: Муниципальное казенное учреждение городского округа Химки «Управление централизации закупок» Место нахождения: 141400, Московская область, городской округ Химки, ул. Московская, д. 28/2  Почтовый адрес: 141400, Московская область, городской округ Химки, ул. Московская, д. 28/2  Контактное лицо: Грачев Александр Николаевич  Контактный тел.: (495) 572-74-15  Адрес электронной почты: zakupki@admhimki.ru | |
| 3 | Наименование специализированной организации, контактная информация | Не привлекается | |
| 4 | Используемый способ закупки | Запрос котировок в электронной форме | |
| 5 | Официальный сайт Единой информационной системы  Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»  Оператор электронной площадки | [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru)  <https://www.fabrikant.ru>  ЭТС-Фабрикант | |
| 6 | Срок, место и порядок предоставления документации о запросе котировок в электронной форме, язык, на котором предоставляется документация. | Участник запроса котировок в электронной форме может получить документацию о закупке самостоятельно на официальном сайте www.zakupki.gov.ru, одновременно с извещением о запросе котировок в электронной форме без взимания платы. Котировочная документация предоставляется на русском языке. | |
| 7 | Плата, взимаемая заказчиком за предоставление котировочной документации | Не установлено | |
| 8 | Краткое изложение условий Договора | Наименование и описание объекта закупки: Поставка и монтаж тепловых завес для нужд АУ «МФЦ городского округа Химки» в 2021  Информация о количестве и месте доставки товара:  Доставка производится по адресу Московская область, г. Химки, Юбилейный проспект, д. 67 А  Количество поставляемого товара: в соответствии с техническим заданием.  Срок поставки товара: в течении 10 (десяти) рабочих дней с даты заключения договора | |
| 9 | Условия договора | В соответствии с проектом договора | |
| 10 | Информация о валюте, используемой для формирования цены договора и расчетов с поставщиком | Рубль Российской Федерации | |
| 11 | Порядок применения официального курса к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате Договора | Не применяется | |
| 12 | Начальная (максимальная) цена Договора | 90 000 (Девяносто тысяч) рублей 00 копеек, в том числе НДС 20%.  Начальная (максимальная) цена Договора включает в себя все расходы, в том числе расходы на доставку товара, транспортные расходы, погрузочно-разгрузочные работы, включая работы с применением грузоподъемных средств, проведение предпродажной подготовки, а также расходы на уплату налогов, сборов и других обязательных платежей.  Неучтенные затраты поставщика по Договору, связанные с исполнением Договора, но не включенные в цену Договора, не подлежат оплате заказчиком. | |
| 13 | Сроки и порядок оплаты товара | В соответствии с проектом договора | |
| 14 | Источник финансирования | Внебюджетные средства на 2021 год  КБК: 001-0113-0000000000-244-340  Программа: "Цифровое муниципальное образование"  Подпрограмма: Подпрограмма "Снижение административных барьеров, повышение качества и доступности предоставления государственных и муниципальных услуг, в том числе на базе многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг"  Основное мероприятие: "Организация деятельности многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг"  Мероприятие: Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений - многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг.  27.51.26.110: Приборы отопительные электрические  43.21.10.290: Работы электромонтажные прочие, не включенные в другие группировки | |
| 15 | Обоснование начальной (максимальной) цены Договора | В соответствии с Разделом XIII Документации запроса котировок в электронной форме | |
| Метод обоснования начальной (максимальной) цены Договора | Цена была определена в соответствии с разделом 8 Положения о закупке АУ «МФЦ городского округа Химки» методом сопоставления рыночных цен (анализ рынка) по среднему значению | |
| 16 | Ограничение участия в запросе котировок в электронной форме, установленное в соответствии с Законом № 223-ФЗ | Не установлено | |
| 17 | Требования, предъявляемые к участникам запроса котировок в электронной форме, и исчерпывающий перечень информации и электронных документов, которые должны быть представлены участниками такого запроса в соответствии с разделом 9 Положения АУ «МФЦ городского округа Химки» | 1. Соответствие участников закупок требованиям, устанавливаемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки (в том числе наличие лицензии в отношении видов деятельности, которая подлежит лицензированию, и (или) свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ), а именно: *не установлено.*  2. Непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица, физического лица, в том числе индивидуального предпринимателя, банкротом и об открытии конкурсного производства;  3. Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке;  4. Обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности (или правом использования указанных результатов с возможностью предоставления такого права третьим лицам), если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на результаты интеллектуальной деятельности (или получает право использования указанных результатов), за исключением случаев заключения договора на создание произведений литературы или искусства (за исключением программ для электронно-вычислительных машин, баз данных), исполнения, а также заключения договоров на финансирование проката или показа национального фильма;  5. Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает 25 процентов балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в закупке не принято;  6. Отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа и (или) главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  7. Отсутствие между участником закупки и Заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член Комиссии состоят в браке с лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных лиц. Под выгодоприобретателями понимаются лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем 10 процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей 10 процентов в уставном капитале хозяйственного общества;  8. Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель Договорной службы заказчика, Договорный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящего пункта понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества.  8. Участник закупки не является офшорной компанией.  9. Отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации. |
| 18 | Требование к участнику запроса котировок в электронной форме об отсутствии в реестренедобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки - юридическом лице, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки | Установлено |
| 19 | Преимущества, предоставляемые при участии в запросе котировок в электронной форме учреждениям и предприятиям уголовно исполнительной системы  Процент предоставляемых преимуществ | Не предоставляются |
| 20 | Преимущества, предоставляемые при участии в запросе котировок в электронной форме организациям инвалидов  Процент предоставляемых преимуществ | Не предоставляются |
| 21 | Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами | 1. Для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случае, предусмотренном в подпункте 4) настоящего пункта, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в настоящей документации в соответствии с пунктом 8 часть X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК») настоящей документации, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора; 2. Отнесение участника запроса котировок к российским или иностранным лицам осуществляется на основании документов участника запроса котировок, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц); 3. Указание в заключаемом договоре страны происхождения поставляемого товара осуществляется на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в запросе котировок, представленной участником запроса котировок, с которым заключается договор; 4. В случае уклонения победителя запроса котировок от заключения договора, заключение договора с участником запроса котировок, который предложил такие же, как и победитель запроса котировок, условия исполнения договора или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем запроса котировок, который признан уклонившимся от заключения договора, осуществляется в соответствии с пунктом 29 части X «ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации, на условиях предложенных таким участником запроса котировок в поданной заявке на участие в запросе котировок (заказчик вправе провести с таким участником переговоры по снижению предложенной им цены договора, без изменения иных условий договора и заключить договор по цене, согласованной в процессе проведения указанных переговоров); 5. При исполнении договора, заключенного с участником запроса котировок, которому предоставлен приоритет в соответствии с разделом 29. части VIII. «ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЗАПРОСА КОТИРОВОК» настоящей документации и настоящим пунктом, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.   Приоритет не предоставляется в случаях:  1) запрос котировок признан несостоявшимся и договор заключается с единственным участником запроса котировок;  2) в заявке на участие в запросе котировок не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;  3) в заявке на участие в запросе котировок не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;  4) в заявке на участие в запросе котировок, представленной участником запроса котировок содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг. |
| 22 | Требование к участнику запроса котировок в электронной форме, не являющемуся субъектом малого предпринимательства или социально ориентированной некоммерческой организацией, о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций | *Не установлено*  *Объем привлечения \_\_\_\_\_ %* |
| 23 | Содержание заявки на участие в запросе котировок в электронной форме | Заявка на участие в запросе котировок в электронной форме должна содержать следующие документы и информацию:  1) Сведения и документы об участнике запроса котировок в электронной форме, подавшем такую заявку:  наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), почтовый адрес участника запроса котировок в электронной форме, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого запроса или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого запроса (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого запроса;  - Полученную не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме выписку из Единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), полученную не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме выписку из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица), полученные не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении запроса котировок в электронной форме;  - Документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника запроса котировок в электронной форме - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании и приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника запроса котировок в электронной форме без доверенности (руководитель). В случае если от имени участника запроса котировок в электронной форме действует иное лицо, заявка на участие в запросе котировок должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника запроса котировок в электронной форме, заверенную печатью участника запроса котировок в электронной форме (при наличии) и подписанную руководителем участника запроса котировок в электронной форме или уполномоченным этим руководителем лицом (для юридических лиц). В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника запроса котировок в электронной форме, заявка на участие в запросе котировок в электронной форме должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица; также документ, подтверждающий полномочия такого лица;  - Копии учредительных документов участника запроса котировок (для юридических лиц);  - Решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника запроса котировок в электронной форме заключение договора на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг) является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении;  - Решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, внесение денежных средств или получение безотзывной банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения договора является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении.  2) Документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника запроса котировок в электронной форме установленным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме требованиям к участникам такого запроса.  3) Документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника запроса котировок в электронной форме и привлекаемых ими субподрядчиков, соисполнителей и (или) изготовителей товара, являющегося предметом закупки, установленным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме требованиям, в случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации и ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства и закупки товаров, работ, услуг, связанных с использованием атомной энергии.  4) В случае если участниками запроса котировок в электронной форме могут являться только субъекты малого и среднего предпринимательства, участник запроса котировок в электронной форме представляет декларацию о его принадлежности к субъектам малого и среднего предпринимательства.  5) Копии документов, подтверждающих соответствие товара (работы, услуги) требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации (при наличии в соответствии с законодательством Российской Федерации данных требований к указанным товарам (работам, услугам). При этом не допускается требовать представление таких документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации такие документы передаются вместе с товаром;  6) Документы, подтверждающие внесение денежных средств (платежное поручение, подтверждающее перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, или копия такого поручения), или безотзывную банковскую гарантию в качестве обеспечения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме в случае, если в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме содержится указание на требование обеспечения такой заявки. При этом такие документы или такая банковская гарантия не представляются участником закупки в составе заявки в случае проведения запроса котировок в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства.  7) Предусмотренное одним из следующих пунктов согласие участника запроса котировок в электронной форме:  а) согласие участника такого запроса котировок на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных извещением о проведении запроса котировок в электронной форме и не подлежащих изменению по результатам проведения такого запроса котировок.  б) при осуществлении закупки товара или закупки работы, услуги, для выполнения, оказания которых используется товар:  указание (декларирование) наименования страны происхождения поставляемых товаров. Отсутствие в заявке на участие в запросе котировок в электронной форме указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;  конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме, и указание на товарный знак (при наличии). Информация, предусмотренная настоящим абзацем, включается в заявку на участие в запросе котировок в электронной форме в случае отсутствия в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме указания на товарный знак или в случае, если участник закупки предлагает товар, который обозначен товарным знаком, отличным от товарного знака, указанного в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме.  8) Предложение участника запроса котировок в электронной форме о цене договора.  9) Заявка на участие в запросе котировок в электронной форме может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, образец (пробу) товара, закупка которого осуществляется. |
| 24 | Дата начала и окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений котировочной документации | Разъяснения не проводятся |
| 25 | Дата начала и окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме | Начало срока подачи заявок на участие в запросе котировок: с момента размещения извещения в ЕИС  Окончание срока подачи заявок:  **07.10.2021 г. в 18 ч. 00 мин.** (время московское). |
| 26 | Дата окончания срока рассмотрения заявок на участие в запросе котировок | 08.10. 2021 года в 18 ч. 00 мин.  (время московское). |
| 27 | Обеспечение заявок на участие в запросе котировок | Не требуется |
| 28 | Обеспечение исполнения договора и (или) обеспечения исполнения гарантийных обязательств | Не требуется |
| 29 | Информация об ответственных за заключение договора | Стрункин Алексей Юрьевич  Тел. 8 (498) 6836363, доб. 2102  e-mail: mfc\_zakupki@mail.ru |
| 30 | Срок подписания договора с победителем запроса котировок или иным его участником, с которым заключается договор.  Условия признания победителя запроса котировок уклонившимися от заключения договора. | Заключение договора по итогам закупки осуществляется в сроки и в порядке, предусмотренные настоящим Положением, документацией о конкурентной закупке, извещением о проведении запроса котировок в электронной форме, а именно:  по результатам конкурентной закупки, в том числе когда такая закупка признана несостоявшейся, договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в Единой информационной системе итогового протокола.  В течение 5 дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе проекта договора победитель конкурентной закупки в электронной форме осуществляет одно из следующих действий:  - подписывает усиленной квалифицированной электронной подписью указанный проект договора, размещает на электронной площадке подписанный проект договора и документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме);  - в случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, размещает на электронной площадке протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронной процедуры. Указанный протокол может быть размещен на электронной площадке в отношении соответствующего договора не более чем один раз. При этом победитель, с которым заключается договор, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта договора, не соответствующим документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме) и своей заявке на участие в конкурентной закупке в электронной форме, с указанием соответствующих положений данных документов.  В течение 3 рабочих дней с даты размещения победителем конкурентной закупки в электронной форме на электронной площадке протокола разногласий Заказчик рассматривает протокол разногласий и без своей подписи размещает в Единой информационной системе и на электронной площадке доработанный проект договора либо повторно размещает в Единой информационной системе и на электронной площадке проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя конкурентной закупки в электронной форме. При этом размещение в Единой информационной системе и на электронной площадке Заказчиком проекта договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя допускается при условии, что такой победитель разместил на электронной площадке протокол разногласий в течение 5 дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе проекта договора.  В течение 3 рабочих дней с даты размещения Заказчиком в Единой информационной системе и на электронной площадке документов, победитель конкурентной закупки в электронной форме размещает на электронной площадке проект договора, подписанный усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени такого победителя, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме). |
| 31 | Возможность одностороннего отказа от исполнения договора | Предусмотрена, в соответствии с разделом 74 Положения о закупке АУ «МФЦ городского округа Химки» |
| 32 | Возможность отказа от проведения запроса котировок | Решение об отказе от проведения запроса котировок в электронной форме размещается в Единой информационной системе Заказчиком в день принятия этого решения. |

**XI. ПРОЕКТ ДОГОВОРА**

Проект договора прилагается отдельно

**XII. ТЕХНИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ КОТИРОВОЧНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ**

Техническая часть прилагается отдельно.

**XIII. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК**

**Примерная Форма 1. ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА**

**на бланке участника закупки**

**(по возможности)**

на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указывается объект закупки)*

**(**Реестровый номер закупки № **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)**

|  |  |
| --- | --- |
| Предмет закупки: | |
| **1. Изучив документацию на право заключения вышеупомянутого договора, а также применимые к данной закупке законодательство и нормативно-правовые акты, сообщаем о себе следующие сведения:** | |
| Наименование, фирменное наименование (при наличии) (для юридического лица) / ФИО (при наличии) (для физического лица) |  |
| Место регистрации  Место нахождения  Почтовый адрес (для юридического лица) |  |
| Паспортные данные, место жительства (для физического лица) |  |
| Руководитель |  |
| Номер контактного телефона |  |
| Электронная почта/сайт (при их наличии)[[2]](#footnote-2) |  |
| идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника запроса предложений; |  |
| идентификационный номер налогоплательщика участника или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика этого участника (для иностранного лица) |  |
| **2. Требования, установленные заказчиком в документации о запросе котировок в электронной форме, подтверждаемые документально** | |
| - соответствие участников закупок требованиям, устанавливаемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки (в том числе наличие лицензии в отношении видов деятельности, которая подлежит лицензированию, и (или) свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ) | |
| **3. Требование, установленное по усмотрению Заказчика** | |
| - отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Законом, и (или) в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Законом № 44-ФЗ | |

4. Мы согласны поставить товары (выполнить работы, оказать услуги) в соответствии с требованиями документации о запросе котировок в электронной форме и на условиях, которые мы представили ниже

**по цене**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в т.ч. НДС (\_\_\_\_%) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(укажите общую цену заявки цифрами и прописью) (указать сумму НДС цифрами и прописью)*

5. Мы ознакомлены с материалами, содержащимися в документации о запросе котировок в электронной форме, и ее технической части, влияющими на стоимость товаров, работ, услуг, и не имеем к ней претензий.

6. Мы согласны с тем, что в случае, если нами не были учтены какие-либо расценки на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг), которые должны быть поставлены (выполнены, оказаны) в соответствии с предметом запроса котировок в электронной форме, данные товары (работы, услуги) будут в любом случае поставлены (выполнены, оказаны) в полном соответствии с требованиями документации о запросе котировок в электронной форме, включая требования, содержащиеся в технической части документации о запросе предложений, в пределах предлагаемой нами стоимости договора.

7. Если наши предложения, изложенные выше, будут приняты, мы берем на себя обязательство поставить товары (выполнить работы, оказать услуги) на требуемых условиях, обеспечить выполнение указанных гарантийных обязательств в соответствии с требованиями документации о запросе котировок в электронной форме, включая требования, содержащиеся в технической части документации о запросе котировок в электронной форме, и согласно нашим предложениям, которые мы просим включить в договор.

8. Представляем комплект обязательных документов в соответствии с действующим законодательством, а также документы, приложенные по усмотрению участника закупки согласно описи (прилагается).

9. В случае если наши предложения будут признаны лучшими, мы берем на себя обязательства подписать договор с \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ на поставку товара (выполнение работ, оказание услуг) в соответствии с требованиями документации и условиями наших предложений.

10. В случае если наши предложения будут лучшими после предложений победителя запроса котировок в электронной форме, а победитель запроса котировок в электронной форме будет признан уклонившимся от заключения договора, в случае нашего согласия обязуемся подписать данный договор на поставку товара (выполнение работ, оказание услуг) в соответствии с требованиями документации о запросе котировок в электронной форме и условиями нашего предложения.

11. Также подтверждаем, что мы извещены о включении сведений о \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование участника закупки)*

в Реестр недобросовестных поставщиков в случае уклонения нами от заключения договора.

12. Сообщаем, что для оперативного уведомления нас по вопросам организационного характера и взаимодействия с заказчиком и(или) специализированной организацией нами уполномочен

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указать Ф.И.О. полностью, должность и контактную информацию*

*уполномоченного лица, включая телефон, факс (с указанием кода), адрес)*

Все сведения о проведении запроса котировок в электронной форме просим сообщать указанному уполномоченному лицу.

13. Банковские реквизиты участника закупки:

ИНН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, КПП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Наименование и местонахождение обслуживающего банка \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Расчетный счет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Корреспондентский счет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Код БИК \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

14. Корреспонденцию в наш адрес просим направлять по адресу:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

15. К настоящей заявке на участие в запросе котировок в электронной форме прилагаются документы, являющиеся неотъемлемой частью нашей заявки на участие в запросе котировок в электронной форме.

Участник закупки/

уполномоченный представитель \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(Фамилия И.О.) (подпись)*

М.П.

1. Пункт включается в документацию в случае закупки лекарственных средств, включенных в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных средств. [↑](#footnote-ref-1)
2. Заполняется по усмотрению участника запроса предложений. [↑](#footnote-ref-2)